Près de Lannion, ces collégiens préparent leur Brevet d'initiation à la mer

Dans leur collège de Pleumeur-Bodou, on décline la mer durant les cours d'histoire-géo, de maths et même d'anglais! De quoi, pour ces élèves de 4e trégorrois, préparer comme il se doit le Bimer, comprenez Brevet d'initiation à la mer. Ce mardi, c'était présentation de la SNSM à Trébeurden.



Présentation de la SNSM aux élèves de 4e par Rudy Coulon, président de la station de Trébeurden.

Ce mardi 12 novembre, 40 élèves de 4e du collège Paul-Le Flem, à Pleumeur-Bodou, ont bénéficié d'une présentation de la <u>SNSM au port de Trébeurden</u>. Cette sortie pédagogique s'inscrit dans le cadre du <u>Brevet d'Initiation à la mer (Bimer)</u>, une certification sur la découverte de la culture maritime et des métiers de la mer, proposée à tous les élèves volontaires dès la 4e. C'est la première année que ce Bimer est proposé à Pleumeur-Bodou.

« On a intégré le domaine maritime dans nos programmes d'enseignement en histoire-géo, en maths, en sciences physiques et en anglais. En SVT, nous sommes aidés par le président de l'association ArmorScience, Michel Hignette », explique Bruno Piroche, enseignant d'EPS et coordonnateur Bimer.

Bien que tous en avaient déjà entendu parler, les missions allouées à la SNSM, présentées ce mardi par Rudy Coulon, président de la station de Trébeurden, ont été une vraie découverte pour la plupart des collégiens. Répartis en trois ateliers, ils ont appris quels étaient les missions et le fonctionnement de station, se sont exercé aux nœuds marins et pommes de touline et ont revêtu, pour certains, les équipements de protection des sauveteurs bénévoles.



Un collégien zélé lors de l'atelier équipement de protection. (LAURENCE GANDRILLON)

« Je fais souvent de la pêche et j'aime tout ce qui touche la mer et les bateaux. À 16 ans, je passerai mon permis bateau », annonce fièrement Mathias, un des 20 collégiens inscrits au Bimer. Une visite de la vedette clôturait la sortie, pour le plus grand plaisir des jeunes.

Après une visite de l'exposition programmée dans le cadre du Festival des mondes sous-marins et cette découverte de la SNSM, la prochaine sortie scolaire se fera... sur l'estran.